

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan skripsi yang berjudul Analisis Perbandingan Pertumbuhan Aset dan Tingkat Profitabilitas Perusahaan Pembiayaan Konvensional dan Syariah Tahun 2014-2015, maka penulis dapat menyimpulkan bahwa :

1. Berdasarkan hasil pengolahan microsoft excel dapat disimpulkan bahwa, Pertumbuhan Aset pada perusahaan Pembiayaan konvensional dari tahun 2014-2015 meningkat sebesar 4,71 %. Sedangkan Pertumbuhan Aset pada perusahaan Pembiayaan Syariah pada tahun 2014-2015 mengalami penurunan sebesar -10,1%. Diambil dari info serta kegiatan perusahaan pembiayaan pada lembaga otoritas jasa keuangan, kenapa perusahaan pembiayaan syariah terjadi penurunan hal ini disebabkan karena permodalan yang kecil, biaya dana yang mahal, biaya operasional yang belum efisien, layanan yang belum memadai serta kualitas SDM dan teknologi yang masih tertinggal jauh. Dari hasil tabel 4.6 di dapatkan bahwa nilai t hitung sebesar 2,75 dan t tabel sebesar 2.06, kesimpulannya  $t \text{ hitung} > t \text{ tabel}$  maka kesimpulannya  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima yang artinya ada perbedaan signifikan antara pertumbuhan asset perusahaan pembiayaan Syari'ah dan konvensional tahun 2014-2015.
2. Berdasarkan hasil pengolahan microsoft excel dapat disimpulkan bahwa, Pertumbuhan return on aset pada perusahaan Pembiayaan konvensional dari tahun 2014-2015 menurun sebesar -6,06 %.

Pertumbuhan return on asset cenderung menurun disebabkan oleh jumlah perolehan laba yang rendah dibandingkan dengan modal sendiri yang tinggi nilainya serta besarnya perolehan saham yang rendah. Sedangkan Pertumbuhan return on asset pada perusahaan Pembiayaan Syariah pada tahun 2014-2015 mengalami peningkatan sebesar 18,5%. Kenaikan tingkat profitabilitas perusahaan disebabkan oleh jumlah perolehan laba yang tinggi sebanding dengan modal sendiri yang tinggi nilainya. Dari hasil tabel 4.12 paired samples test di atas di dapatkan bahwa nilai t hitung sebesar 7,64% dan t tabel sebesar 2,06%, dengan derajat kebebasan (df)  $n-1$  atau  $24-1=23$ , kesimpulannya  $t \text{ hitung} > t \text{ tabel}$  maka kesimpulannya  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima yang artinya ada perbedaan signifikan antara tingkat profitabilitas perusahaan pembiayaan Syari'ah dan konvensional tahun 2014-2015.

3. Berdasarkan data diatas dapat disimpulkan bahwa nilai Pertumbuhan Aset pada Perusahaan Pembiayaan Konvensional lebih baik dari pada perusahaan pembiayaan syariah sedangkan tingkat Profitabilitas Return On aset perusahaan Pembiayaan Syariah lebih baik dari tingkat pertumbuhan Return On Aset perusahaan Pembiayaan Konvensional.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka penulis akan menyampaikan saran sebagai berikut :

### **1. Bagi Perusahaan**

Bagi perusahaan Pembiayaan diharapkan agar terus meningkatkan kinerja operasionalnya. Baik itu dari pihak investor, manajer investasi, atau bank kustodian. Hal ini dilakukan agar faktor-faktor yang akan menyebabkan menurunnya pertumbuhan aset dan ROA dapat segera diatasi, dan mencegah risiko-risiko yang akan terjadi.

### **2. Bagi Pihak Perguruan Tinggi**

Hasil dari penelitian ini diharapkan dapat berguna sebagai motivasi untuk meningkatkan informasi dan pengetahuan serta menjadi bahan acuan untuk penelitian mahasiswa.

### **3. Bagi Peneliti**

Diharapkan mampu menambah wawasan berfikir serta pengetahuan penulis dalam mengembangkan ilmu pengetahuan yang sudah diperoleh untuk dilaksanakan dilapangan.